Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 350 m2
Référence 5457
Prix Prix NC

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)
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Cette villa magnifiquement rénovée bénéficie d'un emplacement exceptionnel et est
considérée comme |'une des toutes premieres propriétés du coété ouest du Cap
d'Antibes, jouxtant Juan les Pins et faisant face directement au port et aux
plages.La villa dispose d'un jardin plat minutieusement aménagé avec une piscine a
débordement de forme libre, offrant une vue imprenable sur la mer. En entrant,
vous serez accueilli par un hall d'entrée avec un WC pour invité, qui méne a un
salon spacieux, une élégante salle a manger et une cuisine en marbre récemment

rénovée avec un bar petit-déjeuner. La ...

This beautifully renovated villa enjoys an exceptional location and is considered as
one of the very first properties on the west side of Cap d'Antibes, boardering Juan
les Pins and directly facing the port and beaches.The villa boasts a flat meticulously
landscaped garden with a freeform infinity pool, capturing a wonderful sea vista. As
you step inside you'll be greeted by an entrance hall featuring a guest WC, which
leads to a spacious living room, an elegant dining area, and a recently upgraded
marble kitchen complete with a breakfast bar.The master bedroom suite offers a

private terrace ...
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